

domingo, 06 abril de 2025

La FDET viaja al corazón de Europa: estudiantes conocen las instituciones de la UE

Por primera vez, un grupo de estudiantes de la Universitat de Lleida ha tenido la oportunidad de realizar un viaje académico a Bruselas para conocer de cerca el funcionamiento de las principales instituciones de la Unión Europea. La actividad, organizada por la profesora Eimys Ortiz Hernández, Lectora Serra Húnter de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales, ha contado con la participación de 25 estudiantes de los grados en Derecho y Derecho + ADE, procedentes de distintos cursos, desde segundo hasta máster, de la Facultad de Derecho, Economía y Turismo.

Durante tres días intensos, el grupo visitó la Comisión Europea, el Parlamento Europeo —donde fueron recibidos por el eurodiputado Javi López—, el Consejo de la Unión Europea, el Consejo Europeo, el Comité Europeo de las Regiones, el Comité Económico y Social Europeo, así como la Representación Permanente de España ante la UE. Cada visita fue una oportunidad única para escuchar directamente a profesionales y representantes de estas instituciones, formular preguntas y comprender desde dentro cómo se toman decisiones que impactan en toda la ciudadanía europea.

La experiencia ha resultado enriquecedora tanto en el plano académico como en el personal. Para muchos de los estudiantes, ha sido su primer contacto directo con el entorno institucional europeo, favoreciendo una experiencia práctica que complementa la adquisición de competencias desarrolladas durante su formación universitaria.

Este primer viaje ha sido posible gracias al apoyo del Vicerrectorado de Estudiantado y Empleabilidad, el Vicerrectorado de Cultura y Extensión Universitaria, la Cátedra Trivium de Debate y la Facultad de Derecho, Economía y Turismo de la UdL, cuyo respaldo ha sido fundamental para hacer realidad esta iniciativa.

